

ABSTRAK

**Intan Permata Sari,
2017:**

**Gambaran Aspirasi Warga Belajar
Pelatihan Keterampilan Operator Komputer di
Balai Latihan Kerja (BLK) Kota Payakumbuh**

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh tingginya hasil belajar warga belajar, yang diduga karena aspirasi belajar warga belajar yang cukup tinggi dalam mengikuti pelatihan keterampilan operator komputer di Balai Latihan Kerja (BLK) Kota Payakumbuh. Penelitian ini bertujuan untuk (1) menggambarkan aspirasi warga belajar untuk meraih cita-cita, (2) menggambarkan aspirasi warga belajar dilihat dari hasrat untuk mengikuti pelatihan, dan (3) menggambarkan aspirasi warga belajar berkenaan dengan ketetapan hati.

Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah warga belajar pelatihan keterampilan operator komputer di Balai Latihan Kerja (BLK) Kota Payakumbuh yang berjumlah 32 orang. Sampel diambil sebanyak 63%. Jumlah sampel adalah sebanyak 20 orang. Teknik pengambilan sampel menggunakan *cluster random sampling*. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah angket, sedangkan alat pengumpul data menggunakan kuesioner. Teknik analisis data penelitian adalah analisis deskriptif.

Dari hasil penelitian ditemukan bahwa: (1) aspirasi warga belajar untuk meraih cita-cita dikategorikan sangat tinggi, (2) aspirasi warga belajar dilihat dari hasrat untuk mengikuti kegiatan pelatihan dikategorikan sangat tinggi, dan (3) aspirasi warga belajar berkenaan dengan ketetapan hati dalam kegiatan pelatihan juga dikategorikan sangat tinggi. Ketiga aspek penelitian ini sangat mempengaruhi hasil belajar warga belajar pelatihan operator komputer di BLK Payakumbuh. Untuk itu penulis menyampaikan beberapa saran: (1) Diharapkan kepada warga belajar untuk lebih meningkatkan dan mempertahankan aspirasi dalam belajar sehingga memperoleh hasil belajar yang lebih baik dan keterampilan yang diperoleh dapat diaplikasikan dengan baik. (2) diharapkan kepada instruktur pelatihan keterampilan operator komputer untuk lebih meningkatkan motivasi belajar warga belajar dan memberikan penyegaran terhadap pelaksanaan pelatihan keterampilan operator komputer ini.

Kata kunci: Aspirasi